
 

 

 

8/8(金) 議会運営委員会の傍聴ぜひ 
～市民の目線で分かりやすい市議会を～ 

 

岡山市議会では、市民に開かれた議会をめざして議会改革にとりくんでいます。その

中で、２０１3年に「一問一答」方式を導入しました。従来の「一括質問・一括答弁」方

式が「どの質問に対する答えかわかりにくい」という市民の声に応えた改革の一環です。 

いま、一部の議員から“一問一答方式を無くそう”とか“議員の質問時間を会派の議

席に比例させよう”とかいう話が出てきて、8/8/の議会運営委員会で議論されることに

なりました。 

建前では「議会改革のため」などとしていますが、議員の質問を制限したり全体とし

て時間を短くすることは、市民にとっては市議会の議論が今までより分かりにくくなり

ます。一部の議員でいつの間にか決めてしまうにはあまりに重要な、市政と市民に大き

な影響を与える議論です。 

ぜひ、この委員会を傍聴していただき、議員たちが市民本位の議論をするようしっか

り見届けてください。 

 

 

議会運営委員会 

○８月８日（金）13時30分～ 

（受付12:30～、13:20ロビーで待機） 

○市議会棟２階 

環境消防水道委員会室 
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「一問一答」など議論 

 

6/27本会議最終日 採決の様子 


